

Despaigne empuja dos carreras en victoria de los Halcones



La Habana, 16 sep (JIT) Alfredo Despaigne y Liván Moinelo aportaron hoy al triunfo de los Halcones de Softbank sobre los Luchadores de Nippom Ham (5x4), con el cual mantienen el liderazgo en la Liga del Pacífico del béisbol profesional japonés.

En el Sapporo Dome, el toletero granmense pegó un sencillo en tres turnos, con el cual empujó dos de las carreras de su elenco.

Según www.beisboljapones.com, el slugger cubano recibió además un boleto, llevó su average ofensivo a 293 y las empujadas a ocho en apenas 11 partidos disputados.

Recordemos que Despaigne y Yurisbel Gracial se integraron tarde a la campaña nipona, por quedar varados en Cuba debido a la pandemia de la COVID-19.

Luego, el cuarto bate de los equipos antillanos sufrió una leve lesión que lo sacó de juego por espacio de 20 días.

Gracial vivió hoy otra fecha discreta, pues se fue de 5-0 con un ponche y redujo su promedio a 280.

Moinelo, envuelto en un buen campeonato como relevista, casi siempre en la octava entrada, no permitió jits ni carreras en un episodio y mejoró su efectividad hasta 1.27.

Marinos de Lotte, férreo perseguidor de los Halcones en la tabla de posiciones, perdió 1x3 ante Leones de Seibu y se alejó a 1.5 partidos de la cima. La temporada regular del certamen concluye el venidero 30 de septiembre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/234319-despaigne-empuja-dos-carreras-en-victoria-de-los-halcones>



Radio Habana Cuba